

Die **MIT** Steinheim-Nieheim-Marienmünster besucht das Fahrzeugwerk Spier auf der IAA Nutzfahrzeuge in Hannover

Die Mitgliedsbetriebe und deren Leistungsprogramm vorzustellen und damit einen beruflichen Austausch von Wissen unter den Mitgliedern zu erreichen, ist ein vorrangiges Anliegen der CDU-Mittelstandvereinigung. Gäste und Mitglieder des MIT Stadtverbandes Steinheim-Nieheim-Marienmünster folgten daher gern der Einladung, den Messestand des Fahrzeugwerks Spier aus Steinheim/Westf. auf der IAA Nutzfahrzeuge in Hannover zu besuchen. Die Fa. Spier, die 1872 als Stellmacherei gegründet wurde, fertigt heute mit ihren 260 Mitarbeitern als führender Anbieter kundenorientierte Aufbauten, Ausbauten und Anhänger zum Transport von Trockenfracht und Frischdienst in dem Tonnagebereich von 3,5 bis 40 t zulässiges Gesamtgewicht.

Der geschäftsführende Gesellschafter und MIT-Vorstandsmitglied Jürgen Spier ließ es sich nicht nehmen, die Gruppe persönlich über den Stand zu führen und die ausgestellten Fahrzeuge zu erläutern. Nur das Fahrzeugwerk Spier bietet ein besonderes Getränkefahrzeug mit spezieller seitlicher Schiebeplane und integrierter Ladungssicherung an. Dieses Patent ermöglicht neben einer Dreiseitenbeladung den Transport einer freistehenden Ladung, wodurch die Schnelligkeit des Warenumschlages, d.h. des Be- und Entladens, deutlich erhöht wird. Durch einfache Handhabung können die Einrichtungen zur Ladungssicherung entfernt werden, was eine universelle Nutzung des Fahrzeuges für den Verteiler- und Fernverkehr ermöglicht.

Als Weltneuheit präsentierte das Fahrzeugwerk Spier einen Transporter, genannt „Aerobox“, mit einem aerodynamisch optimierten Integralaufbau. Diese windschlüpfige Konstruktion bedingt einen sehr geringen Luftwiderstand und damit eine deutliche Reduzierung des Kraftstoffverbrauches und der Kohlendioxidemissionen. Das zulässige Gesamtgewicht mit 3,5 t ermöglicht zudem, dass das Fahrzeug ohne Geschwindigkeitsbeschränkung mit dem normalen Führerschein der Klasse B gefahren werden kann.

Das Programm dieses Besuches auf der IAA in Hannover und der anschließend gemütliche Ausklang haben zur Freude der MIT bewirkt, dass die Gäste kurze Zeit später als Mitglieder des Stadtverbandes Steinheim-Nieheim-Marienmünster aufgenommen werden konnten.

MIT

Stadtverband Steinheim –
Nieheim – Marienmünster



Gemeinsam sind wir stark!

Vorsitzender

Alfred Gemmeke
malermeister.gemmeke@gmx.de

Stellv. Vorsitzender

Stefan Dreier
info@architektur3er.de

Schriftführer

Karl Simonowski
druckerei-simonowski@gmx.de

Beisitzer

Dirk Siekendiek
Volker Sieland
Jürgen Spier
Norbert Stolte
Olaf Strato
Markus Struck



Jürgen Spier (3.v.l.) und Mitglieder des Stadtverbandes Steinheim-Nieheim-Marienmünster vor der auf der IAA präsentierten Weltneuheit AeroBox

MIT

Stadtverband Steinheim –
Nieheim – Marienmünster



Gemeinsam sind wir stark!

Vorsitzender

Alfred Gemmeke

malermeister.gemmeke@gmx.de

Stellv. Vorsitzender

Stefan Dreier

info@architektur3er.de

Schriftführer

Karl Simonowski

druckerei-simonowski@gmx.de

Beisitzer

Dirk Siekendiek

Volker Sieland

Jürgen Spier

Norbert Stolte

Olaf Strato

Markus Struck